
ホームページ

https://okayama-kenbi.info

岡山県立美術館の 住所 ▶ 〒700-0814 岡山市 北区 天神町 8-48

『ミュージアムの使い方「あいうえお」』

https://okayama-kenbi.info/topi-aiueo

？？「やさしい日本語」とは なんですか

い  つ

ど こ で

だ れ が

＊ 参加するための お金は いりません （無料です）  ＊ 自分の 飲み物を 持って 来てください

「やさしい日本語」は、 子どもや 日本に住む 外国人など、 いろいろな人に わかりやすい 

日本語です。 かんたんな ことばを 使って、 「読むこと」や 「話すこと」を 助けます。 

今年の夏も、 岡山県立美術館、 林原美術館、 そして 夢二郷土美術館は、 「やさしい日本語」を 

使って 作品を 紹介します。 また、 岡山県立図書館では、 「やさしい日本語」の本を 紹介します。 

今年は、 「やさしい日本語」の 研修会を します。 

「やさしい日本語とは？」 「なぜ、 やさしい日本語なの？」 などについての話を 聞いたあと、 

いっしょに 「やさしい日本語」を 使いましょう。 

で 話しましょう「やさしい日本語」

2025年7月5日（土曜日） 

岡山県立美術館の 研修室

ミュージアムに 関係のある人、 やさしい日本語に 興味がある人

30人まで （申込が 必要です。 申し込んだ 順番で 受付を します）何人まで

研修会
け ん し ゅ う か い

参加者募集
さ ん か し ゃ ぼ し ゅ う

午前10 時 から 午前12 時 まで

（午前9時50分までに、 美術館に 来てください）

（どなたでも！）

詳しいことや 申込方法は うら面を 見てください
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「やさしい日本語」に

ついての お話を 

聞きます

電話、 Fax、 E-mailの どれかで 申し込みます。 

申込のときに、 次の ❶から❸について 教えてください。 

❶ 参加する人の 名前と 年齢（何歳）

❷ 電話番号（美術館が 困ったら 電話をします）

❸ 外国に ルーツは ありますか？ 一つ選んで アルファベットを 書いてください。 

  ［ a. ある b. ない ］

岡山県立美術館

電話：086-225-4800 Fax：086-224-0648

E-mail：kenbi-entry@pref.okayama.jp（県美教育普及事業申込専用アドレス）

＊メールの タイトルは 「やさしい日本語」と 書いてください。 

＊申し込みは、 6月29日（日曜日）まで です。 

その他

●

●

●

研修会が 始まる時間は、 午前10時です。 午前9時50分までに、 研修室に 来てください。 

会場は、 午前9時40分から 入ることが できます。 

研修会では、 記録の 写真を 撮ります。 写真を 撮って 欲しくない人は、 スタッフに言ってください。 

参加者の 情報は、 今回の 研修会に 必要な時だけ 使います。 その他では 使いません。 

研修会の

プログラム

申込先

いっしょに

「やさしい日本語」を 

使います

アンケートを

書きます

研修会の先生
倉敷にある、 川崎医療福祉大学で 働いています。 

日本や マレーシアの 大学などで、 留学生に 日本語を 教える仕事を してきました。 

今は、 病院や 役所で 働きたい学生に、 レポートの 書き方や 「やさしい日本語」を 教えています。

小学校で、 「外国に ルーツを持つ 子ども」の 勉強の 手伝いも しています。 

國弘 保明 さん

主催｜岡山県立美術館  助成｜
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